



RECONOCIMIENTO. Rodolfo Cerdas a Cambridge.

Gente DE HOY

■ Raquel Gólcher

Por mérito propio

En la lista figuran Mario Vargas Llosa, Carlos Fuentes, Fernando Henrique Cardoso, Octavio Paz. Ahora, un costarricense de amplia trayectoria se suma a la nómina internacional: **Rodolfo Cerdas Cruz**.

Hace unos días el político fue nombrado como titular de la cátedra Simón Bolívar de la

Universidad de Cambridge, y se convierte en el primer centroamericano en recibir tal reconocimiento.

El doctor Cerdas promoverá el estudio de Latinoamérica para favorecer el intercambio entre investigadores y científicos sociales. Para ello, estará viajando cada cierto tiempo desde nuestro país hasta Inglaterra, donde está la sede de la universidad.

Hijo de Jaime Cerdas, guía del Partido Comunista, Rodolfo Cerdas Cruz es fundador e investigador, junto a Samuel Stone, Jaime Darembaum, Ronald Fernández y Rafael Villegas, del CIAPA (Centro de Investigación y Adiestramiento Político-Administrativo).

Hizo estudios de posgrado en filosofía política en el Instituto de Filosofía de la Academia de Ciencias de la antigua

Unión Soviética y obtuvo su doctorado en sociología política en la Sorbona de París.

También es académico de la Universidad de Costa Rica, y fue director del Programa Derechos Humanos, Fuerzas Armadas y Policía en América Latina.

Colaborador de la "Página 15" de *La Nación*, ha escrito múltiples artículos para periódicos y revistas especializadas. Ha publicado varios libros, entre los que sobresalen: *La Hoz y el Machete, La Internacional Comunista en América Latina y la Revolución en Centroamérica; La Crisis de la democracia liberal en Costa Rica; El desencanto democrático, The Communist International and the Revolution in Central America*.

Está casado con la periodista Majorie Ross y es el padre de Jaime, Ligia, Luis Rodolfo y María del Mar. Por ahora, Giancarlo es el único nieto. Es poco su tiempo libre, pero en sus ratos de esparcimiento le agrada leer, caminar por la montaña y escuchar música.

"Este nombramiento es un reconocimiento al CIAPA, a la Universidad de Costa Rica y mí persona, pero también están valorando la importancia del científico social", afirmó.